



#CAMBIOSELECTORALES

Humphrey: llegó tarde el Plan B

VE IMPROBABLE QUE EL PROYECTO TENGA VALIDEZ PARA 2024



La Corte podría declarar una suspensión provisional.

CARLA HUMPHREY
CONSEJERA DEL INE

POR ELIA CASTILLO
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La consejera del Instituto Nacional Electoral, Carla Humphrey, señaló que el Plan B de la Reforma Electoral llega tarde, pues se realiza a unos meses de que inicie el proceso electoral presidencial de 2024. Confío en que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dé celeridad a las acciones de inconstitucionalidad ya interpuestas y las futuras, o en su caso dicte una suspensión provisional para establecer la ruta jurídica.

9

AÑOS DURA EL CARGO DE CONSEJERO DEL INE.

334

VOTOS, PARA ELEGIR A LOS NUEVOS CONSEJEROS.

PROCESO EN PUERTA

ASPIRAN

• HAY VARIOS QUE BUSCAN DIRIGIR EL INSTITUTO.

ELECCIÓN

• HUMPHREY DICE QUE SERÁ DECISIÓN DE DIPUTADOS.

RUTA

• UN AMBIENTE DE POLARIZACIÓN NO CONVIENE, DICE.

En entrevista con Alfredo González e Isafas Robles en el programa *A Fuego Lento* de **El Heraldo Radio**, la consejera consideró que la reforma que se encuentra aún en proceso legislativo, llegó tarde.

“La reformas, a mi juicio, llegan tarde porque ya estamos en el año en el que inicia el proceso electoral, sea en septiembre o sea en noviembre, este año tenemos que detonar muchas actividades, en algunas, incluso, ya estamos trabajando como Instituto Nacional Electoral”, explicó.

Humphrey confía en que la Corte resuelva antes del 2 de junio, las acciones de inconstitucionalidad interpuestas en contra de la reforma, o en su caso resuelva con una suspensión temporal.

“La Corte podría declarar una suspensión provisional, por ejemplo, ya lo ha hecho en otros casos, aunque así no está previsto, para con esa pausa poder entrar a la determinación del fondo del asunto, esto nos llevaría a que sería probable que este Plan B no tuviera vigencia para las elecciones de 2024”, subrayó Humphrey. ●